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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    030/2023

Fraktion DIE LINKE, Frau Jacobs   Datum:   25.01.2023

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zur Beschlussvorlage 006/2023 "Sicherstellung der 
Hortversorgung in der Innenstadt - Errichtung einer Übergangslösung"

Beratungsfolge:
Datum Gremium

08.02.2023 Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr

Anfragetext:
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

am 16.01.2023 wurde letztmalig zur Vorlage 006/2023 Errichtung einer Übergangslösung 
zur Sicherstellung der Hortversorgung in der Innenstadt diskutiert und berichtet.

Dazu habe ich folgende Fragen:
- Wie und wo sollen die Container genau aufgestellt werden? (bitte verbildlichen, um 
  das Verständnis zu erhöhen)

- Was ist mit den Baumbeständen auf dem Areal geplant?

Da es sich um eine Übergangslösung handeln soll, 

- warum ist das Areal am Wiesenweg nicht näher in Betracht gezogen worden?
- Was waren die Faktoren, sich dagegen zu entscheiden?

Da es sich nach Auskunft der Verwaltung um die Versorgung der Kinder aus der Curie-, 
Luckenberger – und Fontaneschule handelt

- Warum wurde diese weit entlegene Stelle ausgewählt (allein für die Curieschule 
wäre der geplante Standort fußläufig)?

Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung der Fragen im Stadtentwicklungsausschuss. 

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Finanzielle Auswirkungen:
 

Anlagen:
 


